



「教育相談…進路に向き合ってる人が多いです。素晴らしい！」

9月1日と4日に教育相談が行われました。生徒から夏休みの生活を中心に話を聞きましたが「高校見学や説明会に行きました。」という話を多く聞きました。自分の進路をしっかりと考えて行動していると思います。とても良いです。

11月の終わりの面談の時期に、「高校をまだ実際に見ていません！」とか「説明会にまだ参加していません！」などの話が飛び出して困惑することがあります。説明会に参加することで加点してくれる高校もあり、高校の雰囲気や方針も把握できるので説明会は必ず参加しなければなりません。高校見学に参加して、「すごく良かったので、絶対にこの高校に進学したいと思いました。」という声を生徒から聞きました。こういう気持ちを持てることが大切だと思います。また、「今打ち込んでいるスポーツを高校に進学してから本格的に取り組みたいです。」と高校に進学してから取り組みたいことが明確になっている生徒もいました。自分の好きなことを自覚して、それを納得のいくまで取り組もうとする姿勢はとてもすてきだと思います。是非、自分の限界まで努力して高校生活を送って欲しいと思います。野球、水泳、柔道、バスケットボール、ソフトボール、テニス、陸上、サッカーと自分の技術を磨いて納得するまで練習に励んで欲しいと思います。

普通科の学校でなく、芸術（美術）、保育、美容、商業、工業、Eスポーツなど専門的な分野を中心に学習を深めたいという生徒も多くいます。ある生徒は「学校体験入学に行って、学校の授業を受けたり、学校の施設を見学しました。とても楽しかったです。」と感想を話してくれました。それぞれの生徒から話を聞くと、みんなしっかり進学したい高校を絞って、目標を設定できている人がほとんどでした。とても素晴らしいと思います。1年生の時から総合的な学習の時間や学活の時間を使って高校などを調べてきて良かったなと思っています。

今日から第二回テストの1週間前となります。自分の目指す高校に無事に進学

できるように、第二回テスト・第三回テストにしっかり向き合って準備してください。「努力しなければ、何も手に入れることはできない。そして、努力すれば必ずその結果は自分に返ってくる。」努力できる自分でいてください。あなたをコントロールできるのはあなた自身ですから。さあ、自分をコントロールして1週間努力しましょう！応援しています！



